Edith-Stein-Straße – der nächste Schritt

Von Matthias Haschke

7. Juli 2021, 09:48

Im April haben wir ausführlich über die Umbenennung der Straße berichtet, an der die Kirche St. Mariä Empfängnis liegt. Statt nach einem umstrittenen Kolonial-General heißt sie seit über 10 Jahren nach der Heiligen Edith Stein, seit 1999 auch "Patronin Europas".

Seit wenigen Tagen ist nun unter dem Straßenschild eine kurze Erklärung angebracht, die auf die Bedeutung der katholischen Ordensfrau hinweist.

Wir bedanken uns bei der Stadt Wuppertal, die damit dem Vorschlag aus der Gemeinde gefolgt ist.

Darüber berichtete die WZ am 10. 7. 2021 (/sites/wuppertaler-westen/aktuelles/pressespiegel/)

Mehr zur Umbenennung der Straße und zur Heiligen Edith Stein (https://www.katholisch-im-wuppertalerwesten.de/aktuelles/neuigkeiten/10-Jahre-Edith-Stein-Str./)